



Morena pide al TEPJF “no dejarse presionar” al resolver tema de curules

Senadores de Morena, pidieron a los magistrados del Tribunal Electoral no dejarse presionar por la oposición al momento que resuelvan el tema de la sobrerrepresentación en el Congreso de la Unión.

El Presidente de la Comisión del Trabajo DEL Senado, Napoleón Gómez Urrutia, aseveró que la presión que ejerce la oposición para que se le dé una interpretación diferente a lo que la Constitución refiere sobre este tema, tiene sin duda un fondo político. “Es casi una presión, no diría chantaje porque suena muy fuerte esa palabra, una presión que yo creo que deberían moderar, y además dejar en libertad que el tribunal también lo decida. Pero, sin este tipo de presión, es decir, no tiene sentido ni necesidad”, indicó.

Rechazó que Morena pretenda avasallar a la oposición o reducir aún más a las minorías y aseguró que sentaría un precedente muy negativo que por estas presiones, el Tribunal resolviera en sentido contrario a lo que estipula la Constitución.

“No se trata de avasallar, sino que se trata de que todas las iniciativas que van a beneficio del pueblo de México, del país, de la economía, de la so-

beranía nacional, pues se consoliden, porque también hemos visto muchas mezquindades en algunos grupos minoritarios, aquí en el Senado”.

Afirmó que lo que se pretende es descalificar a Morena, que no tenga plena mayoría en la Cámara de Diputados.

“Porque aquí cada quien se agarra de jurisprudencias o de alguna otra medida para poder tomar decisiones e impugnar algo que creo que ya se demostró en las urnas, los partidos con autonomía, con democracia, con libertad pudieron decidir quiénes eran sus candidatos. Y yo creo que esto se debe respetar tal como quedó establecido ya en la definición una vez que pasó la elección”, estableció.

Gómez Urrutia insistió que esta presión que está ejerciendo la oposición, es una forma de utilizarla ley para tergiversar lo que realmente representa el significado de la elección pasada que fue absoluta y mayoritaria en favor de Morena.

¿Están impugnando en lo que no ganaron en las urnas?, se le preguntó.

Exactamente, respondió. (Alejandro Páez)